

豊坂っ子通信

令和2年度
豊坂小校長室だより
R2・10・2
No. 9
発行 本多 宣子

実りの秋 心も身体も大きく成長します

長く続いた暑さも過ぎ、虫の音に心癒やされる過ごしやすい季節となりました。

ご家族の皆様のご協力のおかげで、本年度も折り返しを過ぎ、実りの秋10月を迎えることができました。本当にありがとうございます。本校では、コロナ感染状況を注視しながら教育活動を進めており、9月中旬より高学年の委員会やクラブ活動を対策しながら取り組み始めました。また、学年の壁を越えて全校児童を24班に分けた縦割り班の活動もスタートしました。大勢の児童が集まることはなかなかできませんが、充実した教育活動となるように工夫して取り組んでいます。



その一つとして、代表委員会が「あいさつポスト」を企画しました。マスクをしているためにいつもと比べて挨拶の声が小さく、表情もわかりづらい状況のなかですが、「あいさつのよかった人の名前」と「どんなところがよかったか」を用紙に書き、児童玄関のポストに入れる取り組みを始めました。お昼の校内放送で全校に呼びかけ、ポストに入った「あいさつのよかった子」について紹介しています。下記はその一部です。

- ・1年 こうしくん 目を見て、はっきりとあいさつをしていたところ
- ・1年 はやとくん 自分からあいさつをしているところ
- ・2年 こたろうくん おじぎをして、あいさつをしてくれたところ
- ・2年 そらさん 大きな声であいさつをしたり、えがおであいさつをしたりするところ
- ・3年 あおとくん 大きな声で、にっこりだったところ
- ・3年 りょうたくん 大きな声であいさつができているところ
- ・4年 ほなみさん 自分から大きな声であいさつをしていたところ
- ・4年 ゆめさん えがおで、いつでもあいさつをしているところ
- ・5年 だいすけくん 大きな声であいさつをしていて、とても気持ちよかった
- ・5年 なるとしくん おじぎをして、えがおであいさつをしているところ
- ・6年 さゆさん 自分から目を見てあいさつをしていたところ
- ・6年 れいかさん えがおで大きな声であいさつをしていたところ



ポストに入る用紙が、ますます増え、「あいさつの輪」がどんどん広がることと大変楽しみです。



また、来週予定しているスポーツ集会に向け、6年生は1年生にすもうの基本動作を伝授しました。6年生の動きを真剣に見て、同じような所作をする1年生を頼もしく感じます。各学年部で徒競走や競技種目の練習に取り組む子どもたちの様子からは、上学年を見習ったり、下学年を応援したりする学年間の温かい雰囲気を感じます。スポーツ集会は、今年度初めて全校児童が一堂に会する機会です。密を避けるために運動場いっぱいになり、他学年の競技を見合う充実した集会にしたいと考えています。学年を超えて子どもたちがつながり、お互いの頑張りを認め、高め合うことと思います。ご家族の皆様へ、ご覧いただけないことは大変残念に思いますが、その分お子さんがお家に帰られた後、お話を聞いていただけると幸いです。

「新しい豊坂っ子生活」の再確認をお願いします

愛知県新型コロナ対策指標は「警戒領域」となりましたが、感染症のリスクは依然続いています。以前、町教育委員会から示された内容の抜粋等を下記に示します。再度、ご確認をお願いします。

- ① 毎朝、検温をし健康チェックカードに記入
- ② マスク着用（予備マスク持参）
- ③ 丁寧な手洗い
- ④ 3密を避ける
- ⑤ お子様やご家族の方に発熱等風邪の症状がある場合は登校を控えてください

福祉実践教室

社会福祉協議会の方々を講師に迎え、2年生は手話、3年生は視覚障害ガイド、4年は車椅子、5年生は高齢者擬似体験を行いました。



校外学習



2年生は、庁用バスで須美の道の駅「筆柿の里」へ、3年生は徒歩で六粟の「筆柿の選果場」へ出かけました。



防災教室・薬物乱用教室

6年生は、前教頭の高橋先生にお越しいただき、防災教室を行いました。また、薬物の怖さも学びました。



豊坂小ストレッチ

1年生は6年生からストレッチを教えてもらいました。こつをつかみ、とても上手にできています。



同窓会役員さんや地域の方のおかげで、

校庭がきれいになりました



今年度も9月に同窓会役員さん、顧問である議員さんが木の剪定や草刈りをしてくださいました。コロナ対策により今年はPTA奉仕作業が実施できず、草が伸びてしまったところもありましたが、大変すっきりしました。また、米作り・ナス栽培の講師さん方もビオトープの田んぼや畑周辺の草刈りをしてくださいました。大変ご協力いただいています。ありがとうございます。

